



Eric Holcomb, gobernador
Estado de Indiana

División de Servicios de Discapacidad y Rehabilitación

First Steps

402 W. WASHINGTON STREET, P.O. BOX 7083
INDIANAPOLIS, IN 46207-7083
1-800-545-7763

Minutas de la reunión del Consejo Coordinador Interagencial (ICC)

10 de enero de 2024 De 10:00 a. m.
a 11:00 p. m., hora del este

Miembros del ICC que asistieron: Cory Best (presidente), Jason Berty, Laura Burklew, Robyn Duffy, Mariann Frigo, Charie Gibson, Alexandra Hall, Madeline Wilks, (sustituto de Kristi Linson), Tanya Merritt-Mulamba, Jessica Minor, Jennifer Owens, Courtney Penn, Dra. Megan Purcell, Ashley Walke, Stacy Williams, Deanna Woodruff (vicepresidente)

Miembros del ICC que no asistieron: representante Ed Clere, Erica Deathe, Rachael Foster, DJ Glander, Lindsay Holley, Erica Miller, Sarah Sailors

Miembros del personal del estado de First Steps que asistieron: Christina Common, David Brandon-Friedman, Katie Goodwell, Maggie Mc Call, Barbara Sanders, Marie-Therese Smith, Amy Torres, Connie Young

Bienvenida y presentaciones

Cory Best, presidente del ICC, dio inicio a la reunión a las 10:00 a. m. y dio la bienvenida a todos. Los miembros del ICC se presentaron. No hay historias familiares en esta reunión debido a la corta agenda.

Aprobación de las minutas de noviembre de 2023

Cory Best solicitó una moción para aprobar las minutas de la reunión de noviembre. Megan Purcell presentó una moción para aceptar las minutas de la reunión como están escritas. Jennifer Owens respaldó la moción; esta se sometió a votación, y 15 miembros la aprobaron. Se llevó adelante la moción.

Fechas de reuniones de 2024

Cory Best propuso un programa de fechas de 4 reuniones para 2024 en función de una recomendación del Comité Ejecutivo. Pidió a los miembros que reaccionaran y proporcionaran comentarios. Alexandra Hall se opuso a la reunión de julio porque es cuando no hay clases, y esto podría dificultar la asistencia de las familias. Cory afirmó que los miembros del ICC tendrían una fuerte motivación para asistir a todas las reuniones en persona, pero de todas maneras el consejo ofrecerá una opción a través de Zoom. Cory solicitó una moción con el fin de aceptar las fechas propuestas para las reuniones de 2024. DeAnna Woodruff presentó una moción para aceptar las fechas de las reuniones de 2024, y Robyn Duffy respaldó esta moción. Los 15 miembros del ICC estuvieron a favor de la moción, y esta se llevó adelante.

Estatutos del ICC

Cory Best manifestó que debería haber algunos cambios en los estatutos que se adoptaron en 2021. Las copias estuvieron a disposición del consejo. Una de las actualizaciones que se indicó sugiere llevar a cabo reuniones en forma trimestral, en lugar de que sean 6 en total. Los estatutos actualizados se votarán para su adopción en abril.

Actualización de primeros pasos



Maggie Mc Call, directora de Garantía de Calidad de First Steps, compartió los resultados de la revisión de calidad del FFY2022. Los resultados se enviarán a la Oficina de Programas de Educación Especial a principios de febrero. (Power Point adjunto)

Comentarios de los miembros del ICC y del público

Cory Best abrió la sesión para comentarios públicos. Courtney Penn informó que Tonia Carriger se jubilará en abril. Su puesto está publicado en el sitio web del estado.

Mariann Frigo brindó una actualización sobre las subvenciones para audiencias que recibió su agencia. Declaró que resulta alarmante la cantidad de niños pequeños con problemas de audición. Este año iniciarán otra subvención para evaluar a los niños en entornos de cuidado infantil.

Suspensión

Cory Best presentó una moción para suspender la sesión de la reunión. Alexandra Hall presentó una moción para suspender la sesión, y DeAnna Woodruff la respaldó. Se dio lugar a la moción, y se suspendió la sesión de la reunión a las 10:53 a. m. La próxima reunión es el miércoles 10 de abril de 2024. Será una reunión híbrida.

Janet Ballard, apoyo del personal del ICC, envió respetuosamente las minutas.